

ASVB - ATA 001 – 02 de dezembro de 2021

Reunião de Diretoria (Virtual)

Presentes: Lucia, Velcy, Neusa, Julio, Ana Caren, Denia, Inês.

ASSUNTOS DISCUTIDOS e DECISÕES TOMADAS:

- 1) Grupos de WhatsApp - Fazer um novo grupo com a Diretoria Executiva + Conselho Geral para prestação de contas da Diretoria para o Conselho.
- 2) Fazer um WhatsApp Business fechado, somente com publicações da Diretoria dirigidas a todos os associados.
- 3) Permanecerá aberto o grupo criado há alguns anos como sendo um canal social entre os associados, mas neste caso a Diretoria não vai mediar.
- 4) Após fazer o Whats Business, mandar mensagem para o grande grupo social comunicando essas novas regrinhas.
- 5) Providenciar também uma mensagem para os associados que saíram do grande grupo social dizendo-lhes que estamos incluindo-os novamente, agora no Business.
- 6) Lucia incluirá no Grupo Valesanos de Whats as duas novas Coordenadoras de Núcleo: Maria Inez Loy Ferreira (Porto Alegre) e Marilea Gedoz (Caxias do Sul).
- 7) Ana e Denia nos comunicaram como foi a transição dos trabalhos do Valmor Dalcin (financeiro). Ficaram algumas dúvidas sobre valores das taxas aplicadas pelo Banco e sobre o processo de substituição dos nomes dos responsáveis pela conta da ASVB no Banrisul de CB, Ag. 0580.
- 8) Denia vai providenciar o registro da Ata da Assembleia de Eleição da Nova Diretoria.
- 9) Inês mencionou que Pe. Agostinho sugeriu postar no site oficial da ASVB alguns documentos importantes e outros a serem selecionados da Casa de Memórias, já que tudo está digitalizado.

- 10) Neusa comentou que o assunto da Praça das Etnias avançou, considerando que a Vice-Prefeita BEA confirmou que deseja desengavetar o projeto e quer uma reunião com todas as 12 etnias de CB ainda em janeiro de 2022.
- 11) Neusa trouxe o item da Festa da Uva, cuja coordenação convidou as etnias caxienses a participarem do desfile em 2022. Marilea agendou com Ivo Sartor para saber como funcionam esses assuntos quando são direcionados para a Casa das Etnias de Caxias.
- 12) Neusa mencionou a conversa com Consul Gernot Haerberlin sobre “o caminho” que deve ser percorrido entre ASVB e Governo da Suíça: todo e qualquer assunto deverá passar pelo Gernot.
- 13) Lucia sugeriu um piquenique de Natal. A maioria achou que no mês de dezembro há muitos eventos, então o assunto será estudado na próxima reunião.
- 14) Marilea conversará com responsáveis da Escola São José (Caxias) acerca do show dos alunos sobre etnias e a não inclusão da Etnia Suíça. Reforçará a importância desta etnia na colonização do RS.
- 15) Velcy comunicou que no domingo da assembleia trocou mais algumas ideias com Danilo Gedoz sobre a construção da estrutura do Obelisco (concreto, metal) e Danilo mais uma vez colocou-se à nossa disposição.
- 16) Neusa reforçou o pedido de auxílio financeiro que se destina à obra do Obelisco para Celso Dalmás, que aceitou e confirmou sua colaboração.
- 17) Lucia sugeriu um trabalho conjunto para: procurar uma pessoa de cada sobrenome suíço, a fim de que ela nos ajude a trazer mais associados para a ASVB.
- 18) A próxima reunião virtual ficou marcada para 13 de janeiro/2022, às 20h.